

LESAGE Céline

De: LESAGE Céline
Envoyé: lundi 9 février 2015 14:06
Objet: communiqué : le catamaran d'Yvan Bourgnon en route pour le Sri Lanka
Pièces jointes: news 2.jpg

Communiqué de presse

Le catamaran d'Yvan Bourgnon en route pour le Sri Lanka en partenariat avec la Ville de Ouistreham Riva-Bella

[Tout savoir sur le partenariat](#)



**Visite du chantier de fabrication des coques
à l'entreprise Shoreteam Yard*, lundi 15 décembre
dernier**

En présence de Romain Bail, Vice-Président de Caen-la-mer Littoral et du Tourisme et Maire de [Ouistreham Riva-Bella – partenaire du défi d'Yvan](#), Michel Fricout, Maire-Adjoint au développement économique et Arnaud Lample, l'un des deux co-dirigeants



NEWSLETTER N°2

Premier tour du monde en solitaire, en catamaran de sport, sans assistance.

Janvier 2015



COUVERTURE: PALUD

De la France au Sri Lanka. . .

Après plusieurs mois de chantier et plus de 2000heures de travail, répartis sur trois sites différents, Ma Louloutte 2 est en route vers le Sri Lanka. Chargée en container le 23 janvier, elle doit arriver le 21 février à Welligama, au Sud du Sri Lanka. L'assemblage, notamment avec les ailes qui ont été rénovées directement au Sri Lanka durera une semaine minimum.

Début mars auront lieu les premiers essais du bateau par Yvan, nous promettant d'ores et déjà une belle expérience et de jolies images... Un nouveau bateau avec une meilleure tenue de route pour éviter des embardées incessantes.

Caractéristiques techniques et améliorations: « Ma Louloutte 2 »

500kg à vide
200kg de chargement contre 150 avant (plus de bateau accompagnateur)
100kg poids du skipper avec son équipement
soit 800kg au départ des étapes...



Le tableau arrière dispose de fixations plus solides et les lames de safrans sont encore plus échantillonnées pour résister aux grosses vagues lorsque le safran au vent est en l'air.

Un pilote automatique NKE similaire à celui installé sur un mini-transat a été installé pour avoir une tenue de route meilleure sous pilote mais cela n'empêchera pas Yvan d'être obligé de barrer minimum 8-10 h par jour pour économiser l'énergie.

Amélioration de l'inclinaison des ailes pour qu'elles soient davantage à la contre gîte et plus dans les lignes du bateau en les basculant vers le bas à l'avant.



Un travail énorme, des équipes dévouées et efficaces ont permis de créer ce prototype. Bateau unique qui accueillera Yvan pendant environ 3 mois...



Yvan Bourgnon ou sur le site officiel.
Photos et vidéos du défi pour être au plus proche de l'aventure...



* Dotées d'un savoir-faire spécifique, les entreprises de la filière nautique de l'agglomération caennaise représentent un atout pour le territoire, en termes de développement économique et d'emploi. L'entreprise Shoreteam Yards est hébergée dans la pépinière Norlanda, à Mondeville.

club des entreprises
de Ouistreham
- Riva Bella

--	--

Contacts presse :

Romain Bail, Vice-Président de Caen-la-mer Littoral et du Tourisme et Maire de Ouistreham Riva-Bella : 06 10 94 75 62

Olivier Lechevalier-Boissel, Directeur de Cabinet : 06 01 91 04 41

Céline Lesage, Chargée de communication : 02 31 97 73 12

Leticia Rodriguez, Chargée de communication : 02 31 97 73 19